

Mehr als ein Golfturnier

Am vergangenen Samstag fand auf dem wunderschönen Golfplatz ob Saanenmöser zum 15. Mal die Swiss KMU Golf Trophy Gstaad statt. Die Bruttowertung gewonnen haben Corina Karnusian bei den Damen und Patrick Staub bei den Herren.

Ganz so viele Anmeldungen wie im vergangenen Jahr gingen für die 15. Auflage der Swiss KMU Golf Trophy nicht ein. Hatten vor Jahresfrist 101 Golferinnen und Golfer – notabene bei strömendem Regen – auf dem Golfplatz ob Saanenmöser um Ehre und Punkte gespielt, waren es am letzten Samstag deren 83. «Es war auch sonst viel los an diesem Wochenende und vielleicht haben die Wetterprognosen den einen oder anderen abgehalten», meinte OK-Präsident Heinz Brand. Im Vorjahr musste man am Mittag vor dem Wetter kapitulieren und abbrechen. Gezählt wurden nur die ersten neun Löcher. Für letzten Samstag haben die Wetterfrösche ähnliches Wetter vorausgesagt – dieses hielt sich aber nicht an die Prognosen. Zwei-, dreimal fiel leichter Regen, ansonsten blieb es trocken, wenn auch etwas kühl.

Die Hobbygolferinnen und -golfer aus der ganzen Schweiz – angereist war wie üblich auch eine von Peter Hirn angeführte Delegation aus dem Appenzell – liessen sich von den äusseren Bedingungen nicht beeindrucken und spielten



Fotos: Anita Moser

Abschlag vor imposanter Kulisse

ambitioniert. Etliche konnten ihr Handicap verbessern.

Galaabend im Bellevue mit Stimmungsduo Klossner/König

Sportlich – zumindest theoretisch – und gar nicht kühl ging es am Galaabend im Grand Hotel Bellevue weiter. Die Nerven der Fussballfans unter den Hobbygolfe-

rinnen und -golfern wurden durch die WM-Partie zwischen Brasilien und Chile arg strapaziert und brachten bei der einen oder dem anderen das Blut gehörig in Wallung (die Sympathien waren auf beide Mannschaften fair verteilt). Und das Stimmungsduo Barbara Klossner/Tobias König strapazierte dann mit seinen Auftritten auch die Lachmuskeln.

Und zwischendurch kam auch der Smalltalk unter den Gewerblern nicht zu kurz. Denn schliesslich steht an der Swiss KMU Golf Trophy nicht nur der Sport im Mittelpunkt, ebenso wichtig ist der Gedankenaustausch unter den Gewerblern.

Urs Baumann neu im OK

Für das OK geht es schon bald an die

Planung für die 16. Trophy, getreu dem Motto: Nach der Trophy ist vor der Trophy. Nach vielen Jahren hat OK-Vizepräsident Philippe Werren demissioniert. Mit Applaus wurde er verabschiedet und Urs Baumann als neues OK-Mitglied willkommen geheissen. Das OK setzt sich neu wie folgt zusammen: Heinz Brand (Präsident), Nicole Hänni, Elisabeth Germann, Thomas Riz, Stefan Karnusian und Urs Baumann. ANITA MOSER

Auszug aus der Rangliste (Einzel, Hcp 0–19.4: Stroke Play, Hcp 19.5–36: Stableford, 18 Löcher)

Brutto Damen Hcp 0.0–19.4: 1. Corina Karnusian, 91; 2. Anita Roth und Maria Müller, 92 (alle Gstaad-Saenenland). **Brutto Herren Hcp 0.0–19.4:** 1. Patrick Staub, 79; 2. Marc Lenoir, 83; 3. Peter Roth, 85 (alle Gstaad-Saenenland). **Netto Damen Hcp 0.0–19.4:** 1. Maria Müller, 74 (Gstaad-Saenenland); 2. Doris Margreiter, 75 (Appenzell); 3. Nicole Hänni, 76 (Gstaad-Saenenland). **Netto Damen Hcp 19.5–36:** 1. Marianne Matti-Knubel, 38; 2. Yolande Zahno, 35; 3. Elisabeth Germann, 34 (alle Gstaad-Saenenland). **Netto Herren Hcp Pro–19.4:** 1. Marc Lenoir, 63 (Gstaad-Saenenland); 2. Rico Cadegg, 71 (ASGI); 3. Roger Marti, 73 (Gstaad-Saenenland). **Netto Herren Hcp 19.5–36:** 1. Fredi Hauswirth 47; 2. Stefan Hofmann, 37; 3. Hanspeter Spychiger, 36 (alle Gstaad-Saenenland). **Nearest to the Pin Damen Hcp 0.0–19.4:** Rosalia Gerber, Payerne, mit 7,15m. **Damen Hcp 19.5–36:** Marianne Matti-Knubel, Gstaad-Saenenland, mit 1,18m. **Nearest to the Pin Herren 0.0–19.4:** Rico Cadegg, ASGI, mit 2,4m. **Herren Hcp 19.5–36.0:** Urs Wüst, Appenzell, mit 8,30m. **Longest Drive Damen Hcp 0.0–19.4:** Cornelia Karnusian, Gstaad-Saenenland, mit 161m. **Damen Hcp 19.5–36:** Erika Brand, Gstaad-Saenenland, mit 143m. **Longest Drive Herren 0.0–19.4:** Hannes Bach, Gstaad-Saenenland, mit 261m. **Herren Hcp 19.5–36.0:** Walter Pfister, Appenzell, mit 215m.



Patrick Staub und Corina Karnusian haben die Brutto-Wertung gewonnen.



Die Erstplatzierten der Netto-Wertungen: Maria Müller, Fredi Hauswirth, Marianne Matti-Knubel und Marc Lenoir



Das Duo Barbara Klossner/Tobias König strapazierte mit seinen Einlagen die Lachmuskeln.